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 نــــــــــتــــاجال  (1

  ألف (1,876) 2019عام المن الأولى  للتسعة أشهروتاس المنتجة بلغت كميات الب
 
طن تم إنتاجها  ألف( 1,807ب ) طن مقارنة

 .(%4الزيادة في الإنتاج )حيث بلغت نسبة  في نفس الفترة من العام الماض ي

 

 
 

 الـمـبـيـــــــــعات  (2

الفترة من العام نفس ل  (1,823مقارنة ب)طن  ألف( 1,827)  2019عام المن للتسعة أشهر الأولى مبيعات الشركة بلغت 

  %(.0.2حيث بلغت نسبة الإرتفاع ) الماض ي
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  ايرادات المبيعات (3

 2019 من العام  للتسعة أشهر الأولىمليون دينار  (387شركة البوتاس العربية )الموحدة ليرادات الإ ي بلغ صاف
 
ــ ب مقارنة

 .%10( مليون دينار لنفس الفترة من العام الماض ي بإرتفاع بلغت نسبته 350)

 

 
 

 تكلفة النتاج (4

 210) 2019عام المن للتسعة أشهر الأولى واد المباعة المبلغت كلف 
 
الفترة لنفس  مليون دينار (227ب) ( مليون دينار مقارنة

 .%8بإنخفاض بلغت نسبته  من العام السابق
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 الأربـــــــــــــاح  (5

 مليون دينار مقارن (120.7) 2019عام المن  لربع الثالثا بنهاية رباح الصافية بعد الضريبةبلغت الأ 
 
مليون دينار  (88.8ــ )ب ة

( مليون 118.4) 2019عام المن  الربع الثالث بنهايةوبلغ ربح الشركة من العمليات  .%36 نسبته بارتفاع  الماض ي أي  للعام

 
 
 .%49( مليون دينار لنفس الفترة من العام الماض ي بزيادة بلغت نسبتها 79.3ب) دينار مقارنة
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1) Potash Production 

APC produced (1,876) thousand MT of potash in the first 9 months of 2019 with 4% increase 

compared to (1,807) thousand MT for the same period last year. 

 

 

 

2) Potash Sales Quantity  

APC`s sales volume increased by 0.2% for the first 9 months of 2019 and stood at (1,827) thousand 

MT compared with (1,823) thousand MT for the same period last year. 
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3) Sales Revenues 

APC’s consolidated revenues stood at JOD (387) million in the first 9 months of 2019 

compared to JOD (350) million for the same corresponding period last year with an increase 

of 10%. 

 

 
 

 

4) Cost of Goods Sold 

APC recorded JOD (210) million in cost of goods sold for the first 9 months of the year 

2019 compared to JOD (227) million for the same period last year with 8% decrease.  
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5) Profits  

Net profits after tax for the first 9 months of the year 2019 stood at JOD (120.7) million compared 

to JOD (88.8) million for the same period last year with an increase of 36%. APC achieved JOD 

(118.4) million profit from operations in the first 9 months of the year 2019 compared to JOD (79.3) 

million for the same period last year with an increase of 49%. 
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